

Ambas autoridades valoraron la cordialidad con que se inició el proceso con miras a los próximos 37 días de transición. Cargos clave iniciarán trabajo en conjunto para facilitar tareas.

Por Felipe Cuevas Mora  
 felipecuevas@diarielsur.cl

Lo que se preveía como un saludo protocolar de pocos minutos entre el gobernador Rodrigo Díaz y su sucesor electo en las urnas Sergio Giacaman la mañana de ayer, terminó siendo una primera reunión de trabajo por más de una hora, que obligó a ambos a postergar otras actividades de su agenda.

Y es que a casi una semana de la elección que le dio el triunfo al abanderado de Chile Vamos con 751 mil votos, ambas autoridades iniciaron formalmente el proceso de transición que culminará el 6 de enero con la asunción de Giacaman y de los 28 consejeros electos.

Dicho proceso estará marcado tanto por el cruce de información entre los actuales y futuros cargos de confianza, además de la participación de ambas autoridades en hitos claves y todo en un ambiente cordial, pese a que de entrada el gobernador electo se definió como un no continuador de la gestión de Rodrigo Díaz.

"Fudimos conversar sobre diversos temas, y acordar la modalidad de traspaso. Fue una buena conversación, y acá todos somos habitantes de la Región, nos hemos criado en ella y tenemos una vocación de servicio. Esa vocación estuvo muy presente y la forma de hacer un traspaso es en el contexto de la conversación que tuvimos", expuso Giacaman.

#### DINÁMICA DE TRABAJO

Sobre la modalidad en que se llevará adelante el proceso de transición por los próximos 37 días, Sergio Giacaman reveló que en la conversación donde también participaron los jefes de división de la administración Díaz, y sus colaboradores estrechos como Juan Pablo Besser o Christian Coddou, "hablamos en detalle de próximas reuniones, establecer enlaces por división y la necesidad de mantener conversaciones que no son competencia de la división pero sí del Gore, y requerir una mirada más integral. La voluntad la valoro muchísimo



La cita concretada en dependencias del Gobierno Regional se prolongó por más de una hora y media

Gobernador y autoridad electa tuvieron primera reunión formal de trabajo

# Reuniones periódicas e hitos en conjunto: Díaz y Giacaman marcan inicio de la transición

#### PREOCUPA FALTA DE RECURSOS PARA CERRAR EL 2024

El gobernador Rodrigo Díaz presentó un recurso de protección ante la Corte de Apelaciones penquista y una solicitud a Contraloría para abordar la falta de dineros a entregar por la Dirección de Presupuestos para su ejecución este año. "Tenemos dilación en la entrega de recursos hace varios meses, con \$23 mil millones que no están en las arcas del Gore -\$5 mil nos depositaron esta semana- y hay contratistas con pagos pendientes de servicios ya realizados", detalló, junto con apuntar que "no le hace bien al país esto, genera un daño y es algo que plantearemos al Presidente".

porque es un bien necesario el poder construir juntos un traspaso adecuado debido a lo que nos señaló la ciudadanía en las urnas".

El actual gobernador dijo por su lado que "haré el mayor esfuerzo por tener un traspaso de man-

do en plena amistad cívica. Mi convicción democrática y amor por el proceso de descentralización me llevan a poner todas nuestras capacidades para un traspaso con toda la información que requiera el gobernador Giac-

Giacaman fue electo el pasado domingo con más del 72% de los votos gracias a 751 mil preferencias, siendo el gobernador más popular en porcentaje a nivel país.

camán y tratamiento de temas que deban ser informados en profundidad", y detalló que "le vamos a proponer al gobernador electo una serie de materias en que nos parece trabajar que son importantes, por ejemplo, respec-

to del Plan Regulador Metropolitano, las Áreas Metropolitanas o el traspaso de la UOCT".

"Pero también ellos nos plantearán que abordemos otras materias que son relevantes: nos interesa que el mejor estándar del funcionamiento del servicio pueda ser tramitado, conocido y aquílatado para tener una buena gestión", añadió Díaz.

#### FUNCIONARIOS

Un tema que capturó por varios minutos la conversación y se pudo conocer como un punto de tensión entre Díaz y Giacaman responde a la reciente renovación de más de un centenar de contratos, entre ellas la de funcionarios clave o en cargos de confianza. Sobre esto, Giacaman dijo que

“Este es el primer traspaso de un gobernador electo a otro, y lo que haremos son cosas que antes no se hacían. Por ejemplo, la gente de confianza que trabaja conmigo presentará su renuncia el 5 de enero”.

Rodrigo Díaz,  
gobernador del BíoBío

“Hablamos en detalle de próximas reuniones, establecer enlaces por división y la necesidad de mantener conversaciones que no son competencia de la división pero sí del Gore, y requerirán una mirada más integral”.

Sergio Giacaman,  
gobernador electo

“le planteé mi preocupación y me dijo que en el caso de las personas de confianza llegando el momento dejarán sus cargos. Él está ocupado de hacer un traspaso de la forma más adecuada, y es lo que nosotros esperamos: cuando uno gana una elección y asume un cargo, espera llegar con sus personas de confianza para dirigir la Región bajo sus lineamientos”.

Díaz, en tanto, reconoció que “este es el primer traspaso de un gobernador electo a otro, y lo que haremos son cosas que antes no se hacían”, y sobre la situación funcionaria manifestó que “la gente de confianza que trabaja conmigo presentará su renuncia el 5 de enero”.

“Vale recordar que asumí con jefes de división que no venían a trabajar y que estaban de vacaciones o con licencias médicas. El equipo de confianza va a presentar su renuncia como corresponde, es de caballeros hacer eso, es lo correcto y responde al espíritu democrático”, rememoró.